

## Mahasiswa KKNT Kelompok 1 Adakan Perlombaan Islami Di Reulet Timu



Foto ist

UNIMALNEWS | Lhoksukon- Mahasiswa KKN Tematik Kelompok 01 Unimal mengadakan perlombaan dalam rangka memberikan apresiasi terhadap generasi muda Desa Reuleut Timu yang sebelumnya mengikuti kegiatan Les Gratis yang diadakan oleh Kelompok 01 KKN Tematik. Kegiatan perlombaan ini dilaksanakan pada hari Minggu, 15/01/2023, dengan mengusung tema "Mewujudkan Generasi Muda yang Cerdas, Kreatif dan Islami".

Mahasiswa KKN tematik kelompok 01, dengan persiapan maksimal telah menyelenggarakan kegiatan perlombaan tersebut. Melalui kerja sama dengan perangkat desa, pemuka agama, lembaga pendidikan di Desa Reuleut Timu dan pemuda gampong, maka kegiatan perlombaan tersebut dapat berjalan dengan meriah, tepat waktu dan lancar.

Kegiatan ini dihadiri oleh Bapak Teungku Imeum selaku pemuka agama di Reuleut Timu, Bapak Kepala Sekolah SDN 11 Muara Batu, guru dan tenaga pengajar di TK, serta pihak-pihak balai pengajian yang ada di Desa Reuleut Timu.

Peserta yang mengikuti kegiatan perlombaan ini merupakan generasi muda yang terdiri dari anak-anak dan remaja Desa Reuleut Timu Kabupaten Aceh Utara, dengan jumlah keseluruhan peserta lomba diperkirakan sekitar 75 orang yang rata-rata usia dari 5-16 tahun, hal ini membuktikan bahwa generasi desa Reuleut Timu memiliki antusiasme yang sangat luar biasa dalam kegiatan perlombaan yang diadakan ungap Muhammad Rizky Berutu selaku ketua panitia

Adapun lomba yang dilaksanakan adalah diantaranya lomba tahfizul Qur'an, lomba cerdas cermat, lomba adzan, lomba tilawatil Qur'an, lomba kultum, dan lomba bahasa Arab.

Acara diawali dengan pembukaan resmi oleh Gheuchik Reuleut Timu yang diwakili oleh Teungku Imeum, kemudian dilanjutkan dengan pelaksanaan lomba, sampai berakhir pada pukul 17.30 WIB kemudian penutupan acara oleh Teungku Imeum, dimana beliau juga menyampaikan terimakasih banyak atas di buatnya kegiatan perlombaan tersebut dan berharap dengan kegiatan tersebut anak-anak Reuleut Timu bisa mengasah kemampuan dan keberanian untuk tampil.

Zuriani S.P.,M.P selaku DPL juga menyampaikan harapannya semoga setiap kegiatan yang dilakukan oleh mahasiswa membawa hal positif baik untuk masyarakat dan anak-anak yang ada di Reuleut Timu. Acara terakhir yaitu pengumuman para pemenang, dan pembagian hadiah lomba yang diumumkan pada sore harinya tepat pada pukul 17.30 WIB.

Adapun tujuan kegiatan ini yang pertama meningkatkan semangat anak-anak di Desa Reuleut Timu untuk lebih bersemangat belajar dan mencintai nilai-nilai luhur agama dan budaya Islam, kedua untuk menumbuhkan jiwa semangat berkompetisi dalam kebaikan, dan yang ketiga menumbuhkan semangat ingin belajar seluruh ilmu-ilmu pengetahuan yang ada, pungkas Siska Mona Widia salah satu Mahasiswa KKNT Kelompok 1.(mcl)

**Tanggal:** 17 January 2023

**Post by:** [Mukhlis](#)

**Kategori:** [News](#),

**Tags:** [Unimal](#), [KKN](#),